

# El Hospital de Elda podría tener hasta 800 plazas de aparcamiento

12/08/2022



Imagen de archivo de los terrenos.

La falta de aparcamiento del Hospital General Universitario es una queja constante por parte de los usuarios del centro sanitario que cubre 14 municipios del Alto y Medio Vinalopó desde hace años. Ahora, la Conselleria Universal y Salud Pública ha anunciado la creación de dos nuevas zonas de aparcamiento que crearía hasta 800 plazas nuevas para acabar con este problema que afecta a usuarios y al personal. La Generalitat tiene prevista la inversión, de momento, de 904.000 euros.

## Aparcamiento subterráneo

Por un lado, tiene previsto la redacción del proyecto por valor de 551.000 euros de un aparcamiento subterráneo

de tres plantas y explotación directa contemplado en la construcción del Nuevo Edificio para Consultas Externas frente al edificio principal. Se va a actuar en 11.597,46 metros cuadrados para hacer el aparcamiento (y en 5.068,73 metros cuadrados para consultas externas). Esta es la primera fase, pues después tendrán que sacar la licitación de las obras.

## Antiguo colegio Miguel de Cervantes

La Conselleria también ha anunciado la construcción de un aparcamiento [en el antiguo colegio Miguel de Cervantes](#), en estado de abandono y [expoliado en los últimos años](#). El terreno, que mide 14.370 metros cuadrados frente al centro hospitalario, albergará al

menos 200 plazas de aparcamiento en superficie. La Generalitat Valenciana ha adscrito recientemente la parcela a la Conselleria de Sanidad.

Esta actuación comenzará con la demolición del antiguo colegio así como en la posterior adecuación y acondicionamiento de esos terrenos para convertirlos en plazas de aparcamiento en superficie. Las obras podrían comenzar después del verano y deberán estar acabadas en cuatro meses. El presupuesto de licitación del contrato asciende a 352.600 euros. Está previsto que la empresa adjudicataria contemple qué arbolado de la antigua parcela escolar se puede conservar, así como cuál debe ser trasladado y replantado.

Así, cuando ambas zonas sean una realidad y con las plazas existentes tras el Edificio II, el Hospital alcanzaría en torno a 800 plazas y cubriría así tanto las necesidades de usuarios como de profesionales. El antiguo aparcamiento hecho para el Hospital, creado junto al Centro Integrado de FP, Valle de Elda, se eliminará para

que en dicho terreno se construya el nuevo parque de Bomberos.



Imagen de terreno del antiguo centro.